

«un autre canton», note M. Vallotton. Mais dans un premier temps, les réfugiés, «qui ont vécu dans des conditions particulièrement éprouvantes», seront logés par l'Agecas (Association genevoise des centres d'accueil pour candidats à l'asile) qui dispose de places. L'opération devrait être gérée par le secrétariat central de la Croix-Rouge suisse, mais les responsables genevois souhaitent pouvoir s'en occuper, eux, directement.

PhR

années précédentes, puisque aucune enquête n'a été effectuée sur cette question jusqu'à présent. Mon travail vise à combler ce trou d'information, il est de longue haleine: dans quelques années, nous en récolterons les fruits puisque nous pourrions procéder à des comparaisons.»

Professionnels : moins de transactions

Les professionnels de l'immobilier ou de la construction (promoteurs,

caucers o
d'ailleurs
(28 % de
tions).

Dans
ventes o
supérieur
deux ans
tout ports
ments, pl
commerci
ration. Le
ré, pour l
4430 fran

E N V E D E T T E

Hugues Gall Prix de la Fondation pour Genève

Honneur au Grand-Théâtre! La Fondation pour Genève vient de décerner son prix 1992 à son directeur, Hugues Gall, en hommage à la qualité de la scène lyrique genevoise. Classée parmi les dix premières, celle-ci peut s'enorgueillir d'accueillir les plus belles voix du monde et d'avoir atteint sous l'impulsion du lauréat un niveau que beaucoup de capitales lui envient. Grand découvreur de chanteurs, rassembleur d'un très large public, Hugues Gall a tout naturellement souhaité associer la musique à la cérémonie de remise des prix, le 16 novembre prochain. Aussi le baryton-basse Samuel Ramey est-il convié à donner un récital sur la scène de Neuve, après un concert du Chœur du Grand-Théâtre placé sous la direction de son chef Jean Laforge. (Les invitations pour le concert sont à retirer au Grand-Théâtre,



place Neuve, dès le 3 novembre). Après le comité du Concours international d'exécution musicale (CIEM) en 1985, et Francis et Marie-Claire Blanchard, du BIT, il y a deux ans, Hugues Gall se voit ainsi officiellement récompensé pour sa contribution au rayonnement international de Genève. (J. Mi.)

Tahsin Ozer Nouveau consul général de Turquie

Le Conseil fédéral a accordé la semaine passée l'excquatur à Tahsin Ozer, consul général de Turquie

général de Turquie à Genève, a communiqué le Département fédéral des Affaires étrangères: M. Ozer aura juridiction sur le territoire des cantons de Fribourg, Vaud, Valais, Neuchâtel et Genève. Il succède à M. Erkut Onart. (A.T.C.)

DÉBAT

La p
parfoi

L e thème
mardi.
s'inscr
A l'heure
vois se dé
financières
crue et à la
res, son
nécessités»
un slogan
toutefois a
profit de r

Ancien jou

Pour ou
enseignant
été fait app
de public
ancien jou
son expos
cherché a
communs
dias écrits.

«Les édit
admettre q
des produ
vent se ve
duction. A
des produ
de faire p
visualisati